

# *En El Salvador reclaman mejor manejo de la crisis sanitaria*

---

San Salvador, 5 oct (RHC) La Fiscalía General de la República y la Policía Nacional Civil de El Salvador discutieron el manejo de la crisis sanitaria provocada por un boicot a la recogida de basura en la capital.



**El Salvador-crisis sanitaria/PL**

El fiscal general Raúl Melara recordó al director de la Policía, Mauricio Arriaza, que desde el pasado sábado sus fuerzas recibieron la indicación de actuar contra quienes bloquean el vertedero Mides, en la localidad de Nejapa.

'No cumplirla (dicha directriz) hará incurrir en responsabilidad penal a todos los involucrados dentro de la Policía', advirtió Melara, pero Arriaza replicó que existen supuestos intereses políticos tras la indicación.

Según Arriaza, el propósito del emplazamiento es 'generar crisis y hacer ver mal a la Policía de no estar cumpliendo su trabajo', y reclamó a Melara 'profesionalismo, responsabilidad y buenas intenciones'.

El gobierno de San Salvador decretó una emergencia desde la semana pasada, porque los recolectores de la basura capitalina enfrentan bloqueos para depositar los desechos sólidos en el relleno sanitario de Nejapa.

La alcaldía capitalina denunció mediante un comunicado que la calle que conduce al vertedero sigue bloqueada por supuestos miembros de un sindicato vinculado al actual ministro de Trabajo, Rolando Castro.

El edil de San Salvador, Ernesto Muyshondt, responsabilizó de la crisis a Castro y al ministro de Gobernación, Mario Durán, y emplazó a la Policía a actuar para impedir 'una catástrofe ambiental y sanitaria'.

Muyshondt afirma que todo es parte de una estrategia política en su contra, para lo cual Castro y Durán instrumentalizan a la Asociación Salvadoreña de Trabajadores Municipales (Astram).

Miles de residentes de distintas colonias y barrios de San Salvador sufren hace una semana la falta de recolección de los desechos sólidos, por el mal olor que genera la basura y el riesgo de propagación de enfermedades.

Fuente: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/235948-en-el-salvador-reclaman-mejor-manejo-de-la-crisis-sanitaria>



**Radio Habana Cuba**